

RÉGION SUD

IMMOBILIER

# Didier Bertrand élu à la présidence de la Fnaim Région Sud

09 janvier 2023



Jusqu'alors président de la Fnaim Aix-Marseille Provence, Didier Bertrand, responsable de l'agence marseillaise Le Marquis, vient d'être élu à la présidence de la Fnaim Région Sud. Il succède à Guy Farjon et représente 1 700 adhérents Fnaim en région. À la Fnaim, Didier Bertrand a aussi été vice-président de la Commission nationale transaction. Il est par ailleurs élu à la CCI Aix-Marseille Provence, est membre de Réseau Entreprendre et est l'un des ambassadeurs de la ville de Marseille, au sein du Club M.